

## Période 3 semaine 4

Enfin une semaine complète nous avons pu finir nos lignes brisées! En premier, nous avons peint des feuilles avec de la peinture bleue que nous avons ensuite déchiré en petite bandes que nous avons collé sur deux lignes. Pour finir nous avons dessiné des lignes brisées au dessus, entre et en dessous.



Comme tous les lundis, nous continuons le parcours dans la salle de motricité pour sauter : ISSAC et NAWEL sautent de la chaise, THEO, JADE du plint et STELLA saute sur la poutre en s'appuyant sur les mains. KENRIK, ETHAN, CATHY, ISSAC du trampoline.

